
Pièces 3 Pièces

Superficie 80 m²

Référence 84886297

Prix 990 000 €

Villefranche-sur-Mer
Appartement à vendre (06230)
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Découvrez au dernier étage d'une charmante maison, ce superbe 3 pièces prenant

l'entier étage, entièrement rénové pour offrir un confort moderne tout en conservant

le  charme  et  l'authenticité  de  ce  lieu.L'appartement  lumineux  grâce  à  son

exposition Sud, et ses nombreuses ouvertures par lesquelles vous profiterez d'une

vue exceptionnelle sur les environs pittoresques du col de Villefranche, la mer, et St

Jean Cap Ferrat.Localisation :Situé au calme dans le secteur très prisé du Vinaigrier

entre  Nice  et  Monaco,  cet  emplacement  est  recherché  pour  sa  tranquillité  et  sa

beauté naturelle. ...

Discover  on  the  top  floor  of  a  charming  house,  this  superb  3-room  apartment

taking the entire floor, completely renovated to offer modern comfort while retaining

the charm and authenticity of this place.The bright apartment thanks to its southern

exposure, and its numerous openings through which you will  enjoy an exceptional

view  of  the  picturesque  surroundings  of  the  Col  de  Villefranche,  the  sea,  and  St

Jean  Cap  Ferrat.Location  :Quietly  located  in  the  popular  Vinaigrier  area  between

Nice and Monaco, this location is sought after for its tranquility and natural beauty.

The location is ...

E&M PROPERTIES

33 boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence
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